

AGRICULTORES

Sistema de prepago para las recargas de agua

El nuevo sistema de pago y gestión en el punto de carga de agua, ubicado en la Avenida de los Olivares, ya está en marcha. Según la Concejalía de Agricultura y Olivar, de esta forma, se mejorará considerablemente el uso de este recurso, mediante el prepago por tarjeta. La inversión para su puesta en marcha fue de seis mil euros y exigirá que los agricultores interesados tengan que solicitar una credencial, que se entregará junto con una llave de uso, al precio de seis euros. Para ello habrá que acreditar la condición de agricultor mediante una cédula catastral y también de trabajador del campo como arrendatario, junto con la autorización del titular olivarero. A continuación, habrá que realizar la recarga de la tarjeta con la cantidad deseada.

Todos estos trámites se realizan en el edificio de Gestión y Recaudación Tributaria, ubicado en la calle Triana. Desde el Ayuntamiento piden a los usuarios que sean escrupulosos con el horario establecido y recuerdan la prohibición de la carga nocturna, para evitar molestias a los vecinos. Para cualquier duda y aclaración, los usuarios se pueden dirigir a las dependencias municipales. El horario establecido incluye todos los días de la semana, aunque impone limitaciones para no perturbar el descanso de los vecinos.

El comercio ilícito de tabaco, en el punto de mira policial

La venta ilegal de picadura creció en Jaén el triple que en el resto de Andalucía

ENRIQUE GARCÉS

Jefes de Policía Local de toda la provincia se reunieron en el hotel Hidalgo de Martos para tratar en una jornada el comercio ilícito de productos del tabaco. La actividad fue organizada por la Asociación de Jefes y Directivos de Policías Locales de Andalucía (Ajdepla) y en ella participaron representantes de la empresa tabacalera Phillip Morris y de la distribuidora Grupo Logista, a los que acompañaron el alcalde, Víctor Torres, y la concejal de Seguridad Ciudadana, Lourdes Martínez.

Rafael González, jefe del Cuerpo en Martos y secretario provincial de la asociación, dijo que la celebración de este encuentro era un reto pendiente. "Desde hace tiempo, los cuerpos de seguridad locales están formados en materia de tráfico, drogas y violencia machista, pero la falsificación del tabaco apenas se había tratado", reconoció. Y eso, como aclaró, a pesar del auge que los delitos relativos a su comercio ilícito, por el contrabando y la falsificación, crecen en los últimos años, tal y como apuntó. Según González, hay índices delictivos muy elevados en esta materia. "Se trata de tomar conciencia y de adquirir hábitos para intervenir convenientemente ante este tipo de situaciones", dijo.

Yolanda Velasco, representante internacional de Phillip Morris, señaló la importancia de concienciar a los policías locales sobre



IMITACIONES. Los agentes conocieron muestras de tabaco falso, fácilmente confundibles con los originales.

todo lo que rodea al comercio ilícito de tabaco y apuntó que la celebración de esta jornada en la provincia no es casual. "Jaén tiene un problema tremendo con la venta ilegal de picadura de tabaco, que creció, el año pasado, tres veces más que en cualquier otra provincia de Andalucía", argumentó. "Supone la sexta parte de lo distribuido en el resto de Es-

paña", dejó claro. La representante de la multinacional consideró que la celebración de la jornada suponía una buena oportunidad para que los agentes pudieran formarse en la detección de las imitaciones. "Una labor en la que pueden hacer mucho", juzgó.

Ajdepla es la única asociación de jefes y directivos de las policías locales de Andalucía. Tiene

implantación en todas las provincias de la comunidad autónoma y se constituye con la voluntad de que sea un elemento que potencie la comunicación entre sus asociados, con el objetivo de unificar criterios, organización y tratamiento de las tareas de las policías locales de Andalucía y la defensa de sus intereses profesionales, económicos y sociales.



ENRIQUE GARCÉS

Clausura de un taller sobre voluntariado

La coordinadora provincial del Voluntariado, Ana Delia Estrada, asistió en la Casa de la Juventud a la clausura de un curso sobre esta materia. Participaron representantes de diferentes asociaciones de la Ciudad de la Peña. También asistió el concejal de Bienestar Social, Francisco Miranda, y la concejal de Participación Ciudadana, Ana Matilde Expósito.



ENRIQUE GARCÉS

Homenaje a los tutores de empresas

El instituto Fernando III reconoció a los tutores de las empresas Valeo Iluminación y Andaltec de los ciclos de Producción por Moldeo de Metales y Polímeros en Martos. Asistieron directivos y altos cargos de la Administración andaluza, los delegados de Educación, Yolanda Caballero, y Economía, Antonio de la Torre, y el alcalde, Víctor Torres.